

S&P amenaza con castigar fusión de las dos cerveceras más grandes del mundo

La cervecera más grande del mundo, AB InBev anunció que contempla presentar una oferta por la británica SABMiller, lo que crearía la empresa más grande del sector. La calificadora financiera Standard & Poor's ya amenazó con castigar la fusión.

Estados Unidos (elsemanario.com).- La empresa cervecera **Anheuser-Busch InBev (AB InBev)**, anunció el pasado miércoles que tiene la intención de presentar una oferta de compra a la británica **SABMiller**, una operación que, de concretarse, crearía a la empresa más grande del sector en el mundo, capaz de abarcar cerca de una tercera parte de la producción mundial.

El coqueteo de la belgo-brasileña con SABMiller ya generó respuesta en los mercados y, pese a que la noticia fue recibida de manera positiva en las cotizaciones de ambas empresas que experimentaron alzas, **Standard & Poor's** amenazó este jueves con rebajar la calificación de AB InBev si continúa con su plan de adquirir a su mayor competencia en el mercado.

La calificadora financiera advirtió en un comunicado que colocó el título de la cervecera bajo vigilancia negativa, lo que podría traducirse en el mediano plazo en la rebaja de su calificación, que actualmente se ubica "A". A través de un comunicado S&P sentenció:

Si se concretiza la fusión (...) rebajaremos probablemente la nota de AB InBev de un peldaño en función de las condiciones definitivas de la transacción".

De acuerdo con la agencia *AFP*, que difundió la información de la calificadora con sede en Estados Unidos, si se concreta la fusión, el perfil de riesgo de AB InBev se vería debilitado durante "*cierto tiempo*", durante los primeros seis meses.

En cambio, si la fusión fracasa, Standard & Poor's podría confirmar la nota actual de la cervecera belgo-brasileña con sede central en Lovaina, Bélgica, con una perspectiva estable.

Acaparan las principales marcas de cerveza

AB InBev, es actualmente la primera cervecera mundial y, además de ser la dueña de la Grupo Modelo, posee las marcas y produce la cerveza de Budweiser, Stella Artois, Brahma y Quilmes, entre otras.

Mientras que, SABMiller, la segunda mayor cervecera en el sector, es la propietaria de marcas como Miller, Carling, Peroni, Pilsener Urquell, y Cerveza Águila, entre otras.

Un grupo integrado por ambos gigantes tendría un valor de mercado de alrededor de 270 mil millones de dólares, de acuerdo a estimaciones de analistas.

SABMiller lo pensará

SABMiller, que surgió por la fusión de South African Breweries, Miller Brewing y Bavaria S.A. con sede central en Londres, Reino Unido, dijo que había sido informada de la pretensión de AB-InBev, aunque en un breve comunicado informó que no tenía detalles adicionales acerca de los términos, por lo que no presentó una postura foral de la posible fusión. En el documento, SABMILLER señala:

El directorio de SABMiller revisará y responderá según proceda a cualquier propuesta que pueda hacerse. (...) No puede haber alguna certeza de que se hará una oferta o respecto a los términos en que podría hacerse una oferta".

AB InBev tiene de plazo hasta el 14 de octubre para hacer una oferta, aunque ese plazo podría extenderse.

